

## La salud del infante don Carlos

Ha llegado a Sevilla su hija la princesa doña Esperanza

MADRID.—El infante don Carlos de Borbón, cuya salud necesita especiales cuidados médicos, ha recibido en Sevilla la visita del cardenal Segura, quien se ha interesado por su estado.

Ha llegado a la capital andaluza, procedente de Petrópolis (Brasil), donde tiene su residencia, la princesa doña Esperanza de Borbón y Orleans, hija del paciente, que permanecerá al lado de sus padres una temporada.

## Un cerdo devora treinta mil escudos

LISBOA.—Un cerdo devoró en la localidad de Folgoso 30.000 escudos en billetes del Banco de Portugal. Este dinero constituía parte de los ahorros de un matrimonio de aquel pueblo. La mujer lo había escondido entre la paja del colchón de su cama hace tiempo, en una cartera que contenía 53.000 escudos. Hace cuatro días, al vaciar el contenido del colchón en la poción, cayó la cartera, de la que María Santa Ferreiro no se había vuelto a acordar. María consiguió salvar tan sólo, arrebatándole al cerdo de la misma boca, 23.000 escudos en billetes ya deteriorados y la letra de 14.000 escudos.—(Cifra).

## Amenaza una nueva huelga en el puerto de Londres

LONDRES.—El puerto de Londres se ve amenazado con una nueva huelga como la que durante varias semanas afectó a 15.000 hombres. En efecto, el comité organizador de aquel paro ha decidido a favor de nueva suspensión del trabajo si no son admitidos seis obreros que fueron suspendidos en aquella ocasión. Sin embargo, ha sido rechazada una propuesta para que una nueva organización sustituya al Sindicato de Estibadores, que condenó la pasada huelga.—EFE.

Refuerzos ingleses para Hong Kong

SINGAPUR.—Importantes refuerzos de la Aviación inglesa han llegado a esta base naval, con destino a la colonia británica de Hong Kong, a bordo del buque de transporte militar «Ocean». En otro barco han llegado 2.200 oficiales y marinos, a bordo del «Georgic», de paso para Hong Kong.

Un portavoz militar británico ha declarado que no puede revelarse la cifra exacta de aviadores enviados a Hong Kong.—EFE.

La respuesta al libro blanco norteamericano

WASHINGTON.—El embajador del Gobierno nacionalista chino, Wellington Koo, ha manifestado que el Gobierno está redactando la respuesta al Libro Blanco del Departamento de Estado, en el que éste hace responsable al Gobierno nacionalista de la corrupción y errores que han dado la victoria a los comunistas.

Koo ha declarado también que ese Libro Blanco presenta el punto de vista oficial norteamericano sobre la situación de China y que su publicación constituye un hecho extraordinario, precisamente cuando su país libra una lucha desesperada para contener la agresión comunista.—EFE.

# Varias ciudades de El Ecuador asoladas por el terremoto

## Pasan de nueve mil los muertos; cinco mil corresponden a la ciudad de Ambato

La agencia Réuter dice que los muertos pasan de nueve mil

LONDRES, 8.—Según comunican de Guayaquil a la agencia Réuter, el número de muertos en el terremoto del viernes en El Ecuador se calcula en más de nueve mil, cinco mil de los cuales corresponden a la ciudad de Ambato.—EFE.

La ciudad de Ambato, convertida en un lago

GUAYAQUIL, 8.—Han llegado a esta ciudad algunos supervivientes de Pelileo, una de las ciudades más perjudicadas por el seísmo. Han declarado que en el lugar donde estaba la alegre ciudad de Pelileo hoy sólo existe un inmenso lago de cuyo centro sobresale un campanario de la iglesia principal. En Ambato, que hasta hace unos días ha sido la quinta ciudad de El Ecuador, 150 guardias civiles encontraron la muerte al hundirse sobre ellos el cuartel que habitaban.—EFE.

## Un relato impresionante del presidente Galo Plaza

Más de cinco mil víctimas.—En Guano no queda un solo superviviente

QUITO, 8.—El presidente de la República, Galo Plaza, acaba de regresar a Quito de un viaje a Ambato y demás ciudades siniestradas por el fenómeno sísmico de hace unos días, en las que di-

rigió los primeros trabajos de salvamento.

Manifestó que es imposible hacer un cálculo exacto del número de muertos, pero que informes oficiales iniciales indican que se puede partir del número de cinco mil. Añadió que las partidas de salvamento están luchando contra obstáculos casi insalvables, tratando de llegar a las poblaciones lejanas afectadas por el terremoto.

Las carreteras que conducen a numerosos lugares afectados han desaparecido virtualmente de la tierra y una partida que llegó ayer a la ciudad de Guano no encontró ni un solo superviviente. Probablemente, gran parte de los seis mil habitantes de la población han huido hacia los montes, y se han encontrado centenares de cadáveres entre los escombros de la ciudad, en avanzado estado de putrefacción.

El presidente visitó personalmente las poblaciones de Pelileo y de Guano desde su centro de operaciones en Ambato. Dijo que ambas ciudades han quedado virtualmente arrasadas. Agregó que el río Pelileo, obstruido por un corrimiento de tierras, ha comenzado a inundar la región. Aunque no le es posible calcular los daños materiales, el presidente dijo que ya están en marcha los planes para proceder a la reconstrucción de las poblaciones destruidas, «sobre terrenos más firmes a varios kilómetros de su ubicación actual, puesto que ya en el pasado sufrieron otros terremotos». —EFE.

Parte de Pelileo cayó en un abismo de ochocientos metros

QUITO, 8.—El redactor del periódico de esta capital, «El Comercio», Wilfredo Dueñas, ha hecho la siguiente declaración:

«Acabo de regresar de Pelileo, donde he sido presa de una angustia infinita, buscando a mi familia, residente allí. Me consta que fui el primero en llegar a dicha localidad. Sólo encontré a mi padre y otros cuatro familiares de once que eran deambulando sobre las ruinas, semiinconscientes y medio locos... Con la ayuda de

El termómetro ha registrado hoy 40 grados a la sombra.

TARAZONA DE ARAGON.—Reina un calor intensísimo en toda la región, por lo que el número de veraneantes en Moncayo es extraordinario y muy superior al de años anteriores. Entre los viajeros ilustres se encuentra allí pasando una temporada el obispo de Barcelona, doctor Modrego. Ayer el número de excursionistas de Zaragoza, Navarra y Tarazona, que se dirigieron al Moncayo fue grandísimo.—(Cifra.)

Temporal en Escocia

GLASGOW, 8.—Anoche reinó fuerte temporal en la costa noroccidental de Escocia, y los buques se vieron obligados a buscar refugio en los puertos. En tierra, las olas han causado destrozos en carreteras y vías férreas, y han obligado a ciertas desviaciones del tráfico. La isla de Arran se encuentra incomunicada.—EFE.

tres amigos pude rescatar bajo los escombros los cadáveres de mi hermana, mi madre política y una sobrina. Me fué imposible encontrar a otros tres familiares, debo haberlos dejado bajo montones de escombros, entre los cuales fué imposible identificarlos. Calculo, y calculo por bajo, que cuando se haga el recuento final el número de muertos ascenderá, por lo menos, a 6.000.

El terremoto removió la ciudad de Pelileo, sepultando entre los escombros a centenares de campesinos. Vi grietas que pasan de un metro de ancho. Parte de Pelileo cayó en un abismo de ochocientos metros, hasta el fondo del río Patate, desapareciendo completamente.

Pelileo es, en una palabra, un vasto cementerio de cadáveres insepultados y en descomposición. Anoche me fué imposible permanecer allí. Las emanaciones pútridas eran imposibles de soportar. No encontré un sólo ser viviente. Aunque han sobrevivido algunos residentes en la población, con toda certeza han huido desesperados hacia los montes cercanos en busca de seguridad. Creo imposible pensar en la reconstrucción de Pelileo. En el mismo están las poblaciones de Pillaro y Guano, cada una de ellas con ocho mil habitantes. Tampoco creo posible volver a cultivar esas tierras de más de 1.500 kilómetros cuadrados». —EFE.

La magnitud del terremoto

PASADENA (California), 7.—Los sismólogos del Instituto de Tecnología de California declaran que el terremoto que ha asolado el Ecuador ha sido de una magnitud siete de la escala y el mayor registrado fué de 8,5, no habiendo llegado, hasta ahora, a la magnitud siete más que una docena de movimientos sísmicos.—EFE.

Pésame del presidente Truman

WASHINGTON, 8.—El presidente Truman ha enviado su más sincero pésame al presidente del Ecuador, Galo Plaza, con motivo del reciente seísmo que ha destruido numerosas ciudades del país.

## El partido liberal de Bélgica dispuesto a colaborar con los católicos

BRUSELAS, 8.—El partido liberal belga ha declarado que está dispuesto a formar coalición con el partido social cristiano (católico). El anuncio fué hecho por el jefe del partido liberal, Roger Motz, al salir de una reunión con su partido. Sin embargo, otro dirigente liberal afirmó que se haría lo posible por intentar formar una coalición en la que no sólo entre el partido social cristiano, sino también el socialista. Si las gestiones tienen éxito se podrá dar por terminada la crisis belga, que ya ha entrado en su sexta semana de duración.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

## EL EPISCOPADO ESPAÑOL HA GESTIONADO LA INTERNACIONALIZACION DE JERUSALEN

### Comunicación al Papa y contestación de la secretaría de Su Santidad

Comunicado del Episcopado a Su Santidad el Papa

TOLEDO, 8.—El Episcopado español ha realizado gestiones para la internacionalización de Jerusalén, y en su nombre la Conferencia de metropolitanos dirigió al Papa la siguiente comunicación, que hoy ha sido facilitada en la secretaría del cardenal primado:

«Madrid, 12 de mayo de 1949.—Beatísimo Padre: Los tristes y luctuosos acontecimientos por los que los Santos Lugares de Palestina, teatro de ímpia guerra, han perdido la paz y seguridad, y las reiteradas exhortaciones públicas y solemnes del atribulado corazón de Vuestra Santidad proclamando de una parte los derechos imprescriptibles de la Iglesia sobre aquellos Santos Lugares, y de otra, la necesidad de que se establezca una situación jurídica que garantice eficaz y permanentemente a la libertad y seguridad de los mismos, han solicitado y conmovido íntimamente los ánimos de la gran familia cristiana.

El Episcopado español, con el alma siempre dispuesta a escuchar las normas y doctrinas que emanan de la Cátedra de la Verdad, compenetrado con el parecer y deseos del Sucesor de San Pedro, con más entusiasmo que con los propios, decidido a secundar humildemente con toda fidelidad las órdenes y supremas disposiciones de Vuestra Santidad, ha organizado entre los fieles de esta católica nación una Cruzada de oraciones, solicitadamente mantenida hasta el presente, haciendo ambiente sobre la mente de Vuestra Paternidad. Y no contento con esto, el Episcopado español, en cumplimiento de un acuerdo de la última Conferencia de metropolitanos, y por medio de los mismos, acudió al Gobierno de la nación solicitando una intervención diplomática sobre este punto; y escribió al Episcopado de Norteamérica pidiendo con ahínco que interponga su valimiento ante el propio Gobierno sobre esta delicada cuestión, para que, siguiendo todas las normas del orbe cristiano las normas y justísimas peticiones de Vuestra Santidad, alborace pronto aquel ansiado día en que todos podamos gozarnos de la verdadera y real internacionalización de los Santos Lugares de Palestina y sea la Venerada Tierra Santa patria común de todos los cristianos.

Al transmitir estos sentimientos a Vuestra Santidad, honrándonos con esta comunicación, tendidos humildemente a los pies de Vuestra Santidad, en nombre de todos los venerables hermanos nos complacemos en profesarnos de nuevo humilde siervos de Vuestra Santidad, implorando la bendición apostólica.—Enrique, cardenal arzobispo de Toledo, presidente; Balbino, arzobispo de Granada, secretario».

Contestación de la secretaría de Estado del Vaticano

Como contestación a la precedente comunicación, el cardenal primado de España ha recibido la siguiente carta de la Secretaría de Estado del Vaticano:

«Eminentísimo y Rmo Señor: Tengo a gran honor el comunicar a V. E. que el Augusto Pontífice ha recibido la noble comunicación que, en nombre de los obispos españoles, le ha enviado sobre las luctuosas condiciones de Palestina.

El Santo Padre ha visto con íntimo agrado las saludables iniciativas tomadas por esos prelados en asuntos de tanta importancia, en especial el laudable estímulo de oraciones a que han sido invitados todos los fieles de España, para impetrar de Dios misericordioso una solución equitativa y justa de la cuestión de la sagrada región de Palestina.

Su Santidad no duda de que V. E. y demás prelados de España continuarán adhiriéndose diligentemente a los fieles sobre los sagrados derechos de la Iglesia Católica en Palestina, vindicados por sus hijos en el curso de los siglos, con tantos peligros y contrariedades y muchas veces con el precio de su sangre.

Quiera Dios que se defina la suerte de Palestina de conformidad con los principios de una paz verdadera y sincera y de la justicia, habida cuenta plenamente de los derechos de la Iglesia.

Con este vivísimo anhelo el Sumo Pontífice, en auspicio de gracias celestiales y en prenda de Su especial benevolencia, envía a V. E. y a todos y a cada uno de los obispos de España y a todos vuestros fieles la bendición apostólica.

Con esta oportunidad beso con suma veneración la sagrada púrpura de V. E. y me profeso de vuestra eminencia adictísimo, Domingo Tardini».

## El tiempo en España y en el extranjero

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

«La masa de aire fresco del Atlántico que penetró por el Norte ha originado abundante nubosidad y algunas precipitaciones importantes en Asturias y Galicia, recogiéndose en Gijón veinte litros por metro cuadrado. En el resto de España, escasas nubosidad y continuación de las altas temperaturas.

Tiempo probable.—Nubosidad abundante en el NO de la Península y algunas nieblas en el Cantábrico. En el resto de España buen tiempo, altas temperaturas y vientos flojos de componente Oeste».

Noticias de provincias

OVIEDO, 8.—Desde las seis de la tarde llueve torrencialmente en la capital, registrándose fuertes descargas eléctricas. La tormenta causa contento por el término de la sequía, que tantos daños produce.

De la provincia se reciben noticias análogas y se añade que llueve con tal fuerza, que se teme caso de durar muchas horas, que el nivel de los ríos se ve rebasado, produciéndose inundaciones. En Mieres deslumbran unos «rayos plateados».

MIERES, 8.—Después de dos meses de pertinaz sequía, hoy, se produjeron, con satisfacción y alegría de todos los habitantes de

esta extensa comarca, las primeras lluvias.

Por la mañana llovió a ratos, y por la tarde se desencadenaron fuertes chubascos, dando origen a un fenómeno atmosférico desconocido en estas tierras, pues media ciudad se quedó a oscuras, mientras la otra media se veía alumbrada por intensos rayos plateados que duraron de siete a diez minutos.

La tormenta daña a los olivos ENGUERA.—Una violenta y prolongada tormenta en esta comarca, ha causado importantes estragos en la agricultura.

Las pérdidas son grandes, a consecuencia de la caída de piedra de considerable tamaño.

Entre todas las cosechas, es la del olivo la más perjudicada, dejando en crítica situación numerosos hogares enguerinos.

A este respecto se recuerda que el olivo ocupa un lugar primordial en la agricultura de esta comarca, que la cosecha que se presentaba era magnífica, aunque ya en junio y julio últimos hubo una merma considerable al caer el fruto cuando comenzaba a formarse.

Las pérdidas se calculan, casi, en un ochenta por ciento.

CORDOBA.—Se ha reproducido la ola de calor, después de tres días de temperatura más benigna.



**Escuela del Magisterio de Avila**

MATRICULA

Plan de 1945

Podrán matricularse para cualquier curso de este plan, en concepto de enseñanza no oficial, los alumnos en quienes concurra alguna de las circunstancias siguientes:

a) Tener aprobado el examen de ingreso o todas las asignaturas del curso anterior no habiéndose matriculado de ninguna asignatura en la convocatoria ordinaria de junio de este mismo año. También, dándose esta circunstancia, podrán matricularse de un curso quienes tengan pendiente de aprobación una o dos asignaturas de año anterior.

b) Quienes tengan concedido el beneficio de dispensa de escolaridad podrán matricularse de todos los cursos dispensados aun que habrán de tener en cuenta que para examinarse de asignaturas de cualquiera de ellos es imprescindible haber aprobado todas las del curso anterior. Los alumnos a quienes le quedarán pendientes tres o más asignaturas de un curso solamente podrán matricularse de éstas.

Los solicitantes en cualquiera de los casos presentarán sus instancias de modelo oficial debidamente reintegradas con póliza de 1,55 pesetas y sello de cincuenta céntimos de la protección de Huérfanos del Magisterio y acompañada de setenta y ocho pesetas con setenta y cinco céntimos en papel de pagos al Estado, sesenta y dos pesetas en metálico y tantos sellos móviles de veinticinco céntimos y de Huérfanos de cincuenta céntimos como asignaturas más uno. Los que se matriculen de una o dos asignaturas abonarán trece pesetas con setenta y cinco céntimos en papel de pagos y ocho pesetas con cincuenta céntimos en metálico.

Plan de 1942

Para matricularse por este plan es necesario tener aprobado por el mismo al menos el examen de ingreso.

Los derechos y documentación son los siguientes:

- 1.º Instancia de modelo oficial reintegrada con póliza de 1,55 pesetas y sello de Huérfanos de 0,50 pesetas.
- 2.º Abonar por cada curso setenta y tres pesetas en papel de pagos al Estado, 52 pesetas en metálico y tantos sellos móviles de 0,25 pesetas, y de Huérfanos de 0,50 como asignaturas más uno. Si en alguno de los cursos la matrícula es de tres o más asignaturas se abonará curso completo. Siendo menos de tres las asignaturas pendientes de un curso se abonarán trece pesetas setenta y cinco céntimos en papel de pagos al Estado y cinco pesetas en metálico por cada una de ellas además de los sellos como en el caso anterior.

Plan de adaptación de bachilleres

De conformidad con lo dispuesto en las disposiciones vigentes podrán matricularse por este plan aquellos alumnos que tengan aprobado el examen de Estado de Bachillerato con anterioridad a 30 de diciembre de 1947 y hayan hecho el oportuno depósito de derechos para la expedición del Título de Bachiller.

La documentación necesaria para formalizar por primera vez la matrícula es la siguiente:

- 1.º Instancia de modelo oficial debidamente reintegrada.
- 2.º Certificación de nacimiento legalizada o legitimada para los naturales de fuera de la provincia.
- 3.º Copia del Título de Bachiller, debidamente compulsada por autoridad académica o presentando el original para verificar la compulsación en esta Secretaría. Si aún no ha sido expedido el Título se justificará mediante certifica-

Colaboraciones de "Esculaplo"

**La hilaroterapia o valor curativo de la risa**

Por el Dr. FERNAN PEREZ.

Para demostrar el gran valor terapéutico de la risa, el profesor Vachet, de la Escuela de Psicología de París, ha llevado a cabo numerosas veces la concluyente experiencia de someter a grupos de enfermos diferentes a la audición de un disco fonopsicoterápico que provocaba de modo irresistible la más viva hilaridad, logrando con ello maravillosos efectos psicológicos, morales y terapéuticos.

Y, efectivamente, está comprobado que la risa produce siempre una emoción tónica que, por intermedio del sistema nervioso simpático, da lugar a una brusca descarga nerviosa, que influye notablemente sobre el fisiologismo del individuo.

La alegría produce una marcada aceleración de los movimientos respiratorios, un estímulo en la circulación de la sangre y, como consecuencia, una dilatación vascular y un aumento de las secreciones, la oxidación de los tejidos mejora, se hace más rápida la eliminación de las toxinas, la digestión se hace más fácil, se evitan las intoxicaciones de origen intestinal, el hígado elabora azúcares en mayor abundancia, los glóbulos blancos se multiplican, destruyendo más fácilmente los microbios, la proliferación celular se encuentra estimulada, acelerándose los procesos de cicatrización mientras las glándulas de secreción interna envían al torrente circulatorio esas sustancias denominadas hormonas, que son las más poderosas fuerzas motrices

del individuo. ¿Qué modificación de las que se adquieren en las farmacias reúne tantas y tan variadas virtudes? Ninguna absolutamente.

Estas propiedades fisiológicas de la risa pueden estimularse mediante un atinado entrenamiento, no esperando a que la alegría de reír nos llegue esporádicamente, sino mediante el automatismo del hábito. Se puede y se debe buscar la risa, porque es como un rayo de luz aparecido súbitamente en el cielo sombrío de la vida. El estudio y la experiencia demuestran que la sonrisa espontánea es la manifestación externa de un feliz pensamiento, de una idea agradable, de una sonrisa, la risa y la carcajada son los síntomas de fuerzas constructivas que se inician en nosotros, despertando el buen humor, creando nuevas energías y produciendo una evidente acción tónica sobre todas las funciones.

En el aspecto mental, la alegría y el buen humor limpian el pensamiento de las malas ideas, de la envidia, de los celos. Riendo no se puede pensar mal. La inteligencia se hace más viva, el espíritu se siente más generoso y todas las funciones se realizan mejor. Un individuo alegre goza, por añadidura, de una verdadera fuerza radioactiva: su buen humor se irradia y se comunica a los que están con él.

El profesor Marden recuerda la historia aleccionadora de una dama dominada por la desesperación como natural consecuencia de su dispepsia, insomnio y disgustos familiares. Pero resolvió sacudirse la tristeza, que le hacía pesada la vida, y se impuso la obligación de reír, tres veces al día por lo menos, tuviera o no motivo para ello, llegando a acostumbrarse a reír por menos de nada. Al cabo de algunas semanas de esta terapéutica se encontraba completamente cambiada. Su salud había mejorado insospechadamente y su casa se transformó en el hogar más acogedor y amable.

Aconsejamos, pues, fomentar la risa en todas las edades, desde el niño hasta el anciano. Y recibir sin temor alguno los motivos de tristeza. Hace falta reír para ser feliz y estar sano. Pero, dirá algún lector amable, ¿cómo reír en estos tiempos calamitosos que estamos pasando? ¿Cómo reír dominados por las inquietudes y graves preocupaciones de la hora actual? No hace falta más que una pequeña dosis de optimismo y de confianza en nuestras propias fuerzas. El buen humor está al alcance de todos. Y si generalmente es el patrimonio de una naturaleza generosa, puede también obtenerlo cualquiera, con un poco de buena voluntad que forje nuestra propia alegría entre las violentas pasiones y el horroroso tumulto de la vida moderna.

**Azulejos**, baldosín catalán, cocinas bilbaínas, cubiertas para tejados, tuberías, yesos, cemento natural, fábrica de mosaicos.

**Industrias Toquero**  
Gabilondo, 14.—VALLADOLID

**500 plazas para Abogados**

Convocadas 75 FISCALES MUNICIPALES Y COMARCALES. Cargo compatible con otros. Inminente convocatoria 200 SECRETARIOS JUDICIALES. Próximas convocatorias JUECES COMARCALES, SECRETARIOS AYUNTAMIENTO 1.ª categoría INTERVEN. TORES MUNICIPALES (Abogados y Profesores Mercantiles) Preparación. Programa. Contestaciones. Pida detalles a JURISPERICIA. Jardines, 3. pral. MADR D.

OPOSICIONES SIN TITULO: Auxiliares de Hacienda y Gobernación, Secretarios Ayuntamiento 3.ª cat. Preparación permanente.

**Meditaciones religiosas**

**EL TRIPLE AMOR DE DIOS**

A nada que se ahonde en la especulación religiosa de la Teología natural, se ve de forma palmaria la manifestación triplicada del amor de Dios hacia los hombres. A Dios, le bastaba amarnos de una manera sola, pero nos ha mostrado su munificencia amándonos de tres formas distintas e infinitas.

Dios no amó, el Padre Celestial, del punto y hora de la Creación: nos creó concediéndonos atributos cognoscibles, sentimientos, privilegios sobre todos los demás seres vivos, tierras, mares, alimentos y todo lo necesario para nuestra vida paradisíaca. El hombre, desde su origen, jugó y perdió la partida de este amor: primera manifestación de amor.

Mas tarde, redobló su amor al hombre, haciéndose Carne Prístina en las entrañas de María y se inmoló en auto-reparación infinita de todos los pecados que han sido, son y serán, haciéndose Jesucristo con su divina Sangre el depositario de ellos para lavarlos y anularlos; la Redención; segunda manifestación de su amor im placable.

Para que el hombre tan desagradecido y deleznable, no tuviese disculpa que alegar ante la responsabilidad de sus actos pecaminosos, nos inunda, nos anega copiosamente de su Amor, por medio del inmenso e infinito canal de la Gracia que mana pujante del Espíritu Santo, siempre a nuestra disposición, a toda hora posible de adquirir, para vivir entre sus aguas seguras y salvadoras; tercera manifestación de su Amor.

Demostrada la triple manifestación del amor de Dios hacia el hombre, una en cada Persona de la Santísima Trinidad, aún hay una cuarta manifestación que no viene directamente de Dios, por lo tanto, no infinita, pero poderosísima para la contumacia del pecado: la intercesión grandiosa de María Santísima por todos los hombres bautizados ante el Trono de Dios.

¿Cabe mayor abundancia de Amor? ¿es posible concebir mayores medios de salvación? No puede haber concepción humana que supere tal esplendidez.

Y nosotros, ¿cómo pagamos a Dios ese Tesoro nuestro de su Amor y de los caminos para estar en El que son los Sacramentos? Con olvidos, con pecados, con indiferencia, con esclavitud de la materia, con egoísmos, con desobediencia a sus mandatos y... ¡hasta con blasfemias!

Para responder con alguna dignidad al amor de la Creación, de

**Pago** extraordinariamente Mobiliarios, Pianos, Libros, Cuadros, Porcelanas, Plata, Arañas, Condecoraciones y toda clase de objetos antiguos. Parador de la Fruta. Teléfono 582. HIDALGO.

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

la Redención y de la Gracia, Dios nos pide, a cambio, nuestro débil amor proporcionado a nuestras escasas fuerzas y la resignación en los dolores temporales para unirlos y completar el fruto invaluable de la Redención, y en este cometido y en esta única misión de su servicio flanqueamos, no queremos resistir al enemigo con tantas armas más fuertes que él: conocemos el camino real y nos vamos por la vereda tenebrosa: escuchamos los silbos celestes y nos vamos hacia los aullidos: Le tenemos a unos metros y le abandonamos: nos imbuye un consejo y seguimos el otro; hacemos un alarde exterior de acatamiento que no sentimos dentro; aquilatamos el favor interesado de un «amigo» y no agradecemos el Suyo infinito: buscamos la paz en la mentira humana y desoímos la verdadera. Le dedicamos media hora fría y las demás, que son Suyas, las negociamos mal para ofenderle; a su triple Amor, contestamos con la triple traición.

Amémosle como El quiere; estaremos más alegres, viviremos más felices, seremos más fuertes, tendremos más paz; que a El, siendo quien Es, le ha costado redimirnos, a nosotros nos tiene también que costar el conquistarlo

José Ruiz Giménez.

**Vida económica nacional**

**Nuestra reconstrucción económica y los créditos exteriores**

Con la inauguración de las centrales de energía eléctrica de Compostilla y Ponferrada, hace unas semanas, España ha hecho una demostración de gran valor de hasta qué punto un país puede sobreponerse a todas las circunstancias adversas y lograr dar importantes pasos de avances en el camino de su reconstrucción económica.

Estas nuevas centrales constituyen el más reciente exponente—entre los muchos que día a día se producen—de la enorme voluntad nacional de trabajo y paz y de progreso. Estamos luchando con una falta grandísima de elementos, con nuestras solas fuerzas, y, aunque con inevitable lentitud, vamos rehaciendo nuestra economía. Pero es evidente que para lograr la nueva estructura económica deseable España necesitaria proceder a la renovación en gran escala de su material ya anticuado. Siempre, desde hace un siglo, nuestro país se ha equipado a base del capital extranjero, que ha ido pagando religiosamente en todo momento. En la situación presente, para revitalizar en un grado eficiente nuestra economía, precisamos también el capital exterior en forma de empréstitos. Esto no quiere decir que hayamos de mendigarlo cosa que afortunadamente estamos más lejos que nunca de hacer. Pero no puede avergonzarnos de ninguna manera reconocerlo, sino que por el contrario se avallora más una digna actitud cuando reconociendo una necesidad se puede y sabe no dar a cambio de ella ninguna concesión de orden espiritual. Es el plato de lentejas de Jacob y Esaú.

**Sección religiosa**

AGOSTO

Día 10, Miércoles.—Santos Lorenzo, mr.; Diosdado, Paula, Filomena.

La misa y oficio divino son de San Lorenzo, y color encarnado.

Santa Clara de Asis

Solemne Triduo que a la Seráfica virgen y fundadora de las Clarisas, la dedican sus Hijas del Monasterio de Santa María de Jesús (Gordillas) de Avila, en unión de la Comunidad de Padres Franciscanos, V. O. T. y personas piadosas de Santa Clara de Asis.

Por la mañana, a las once Misa solemne. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, Corona Franciscana, ejercicio del triduo, sermón por el muy ilustre señor don Luciano Curiel, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Parroquia de San Pedro

A las diez de la noche, Bendición y reserva.

**Caldas de Oviedo**

Reumatismo, catarros, post gripe

**GRAN HOTEL**

Habitaciones con agua corriente caliente y fría, moderna galería de baños. 1.º de julio a 30 de septiembre. (C. S. 3.804).

No es nuevo tampoco para nosotros que para dotar a nuestras industrias de los equipos adecuados habríamos de invertir en ellos una cantidad de dólares que no bajaría de los 500 millones, según cálculos de los técnicos, y que mientras no se realicen tales inversiones no nos es posible otra cosa, económicamente hablando, que ir saliendo del paso a fuerza de nuestra propia laboriosidad.

Es absurda y apasionada la actitud de determinados políticos extranjeros, que no vacilan en regalar el dinero de su país a quienes no ofrecen garantía de su devolución y lo niegan a quienes con toda seguridad los devolveríamos hasta el último centavo. Si es obvio que no tenemos dólares ni oro—como no los tiene casi nadie—no es menos cierto que tenemos plomo, cobre, cinc, mercurio, pirita, vino, pescado, naranjas y una industria transformadora que no puede desarrollar toda su capacidad de trabajo por falta de las materias primas que a otros países, que les hacen falta nuestros productos, les sobran en cambio.

Con la renovación de nuestro utillaje, realmente nuestra reconstrucción económica quedaria asegurada, porque con ello multiplicaríamos rápidamente nuestra producción, que si hoy día no es ya suficiente para cubrir todas nuestras necesidades e incluso atender a las de otros países solo se debe a la falta de material y maquinaria que no hemos podido importar.—A. Sp.

**Organización Nacional de Ciegos**

Delegación de Avila; Tesiada, 7. Teléfono 99

En el sorteo celebrado el día 8 de agosto de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 059  
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 59

Les Ud. EL DIARIO DE AVILA



Reportaje curioso sobre perfidias comunistas

# Por qué se retiró el C. O. I.

Por James B. Carey, secretario-tesorero del C. O. I.

(Continuación)

(Publicado en la revista norteamericana «POST»)

Después de enterarnos de la existencia de aquel documento, la reunión de Roma se redujo a una larga batalla. No obstante, los comunistas, en su deseo aparente de mantener a los sindicatos de las naciones democráticas todo el tiempo posible dentro del organismo corrompido en que se había convertido la F. M. S. O., nos hicieron ciertas promesas que no tenían intención de cumplir. Entre otras cosas, prometieron que se reprimirían los groseros abusos de poder de Saillant, que volvería a haber mayoría no comunista en la Junta Directiva, y que no se emplearía más el Boletín de Información como órgano soviético. Ninguna de aquellas promesas fué cumplida. Todos los compromisos morirían por inacción.

De tal manera se preparó el escenario para el último acto. Los dirigentes del C. O. I. tenían ya demasiado. En nuestra asamblea del año 1948 se aprobó una moción que nos autorizaba a tomar con relación a la F. M. S. O. y al movimiento internacional obrero las medidas conducentes al cumplimiento de la política y de los objetivos del C. O. I.

Pero no teníamos intención de dejar a los sindicatos obreros ingleses y de otras naciones libres en las astas del toro. Si no accedían a seguirnos, seguiríamos en la Federación y continuaríamos la lucha.

Resultó que estaban tan disgustados como nosotros, y se mostraban de acuerdo en que lo mejor que podía hacer el obrerismo libre era separarse y formar una nueva Internacional no comunista.

No obstante, la petición de Arthur Deakin, del C. O. I., entonces presidente de la Junta Directiva de la F. M. O. S., elaboramos una fórmula que daría a los comunistas la última oportunidad de poner fin a su sabotaje y

de demostrar algún interés en la vida de la Federación. Convocamos el 17 de enero de 1949 en París una reunión de la Junta Directiva, y presentamos en ella una moción inglesa en la que se pedía la suspensión de toda clase de actividades de la F. M. S. O. durante doce meses, y el nombramiento de cinco personas que formarían un Patronato encargado de la administración de su capital.

Los comunistas trataron de engañarnos de todas las maneras posibles, mediante hábiles maniobras. Pidieron que pasara la moción al Comité directivo, y después al Consejo General; intentaron ahogarnos con palabrería y poner obstáculos, como de costumbre. Hasta el camarada Kuznetsov, de ordinario, imperturbable, nos largó una arenga interminable, en la que, entre otras cosas, hizo la notable observación de que el Gobierno soviético no tenía nada que ver con la dirección de los sindicatos obreros rusos.

Pero nosotros estábamos decididos a no tolerar más. En la segunda mañana de aquella pretendida conferencia, el Presidente Deakin llamó a votación, Deakin, Evert Kupers, holandés, y yo votamos a favor de la moción. Los delegados ruso, italiano y chino, en unión de su fiel Saillant, se negaron a votar. Entonces dijo Deakin: «Ha terminado la reunión. ¡Buenos días!», y nos marchamos. Así terminó un experimento en colaboración internacional de los sindicatos obreros, en el que tantas esperanzas se habían puesto. El sabotaje comunista acabó con él.

¿Cuál es el porvenir del movimiento obrero internacional, ahora que la F. M. S. O., en lo que se refiere a dirección, está por completo en manos de los comunistas?

El C. S. O. I., el C. O. I. y la Federación Obrera Norteamericana han iniciado conversaciones que tienen por objeto la forma-

ción de una nueva Internacional de Sindicatos obreros, no comunista. La marcha de esas conversaciones ha sido hasta ahora tan satisfactoria que confío que la F. O. N., al darse cuenta del gran peligro que amenaza al obrerismo libre, por obra y gracia del comunismo, abandone los antiguos prejuicios que la impiden colaborar con el C. O. I. en el movimiento obrero internacional. Por nuestra parte alargaremos fraternalmente la mano. El obrerismo libre no puede permitirse dividir sus fuerzas en la lucha decisiva entre las sociedades democráticas y las oprimidas.

Al escribir estas líneas, no vacilo en pronosticar que se fundará este año un organismo internacional integrado por sindicatos de naciones libres. La necesidad de tal organismo, independiente y no dominado por Gobiernos ni politburós, es demasiado urgente para ser pasada por alto.

Confío que florecerá un organismo internacional de sindicatos obreros y que beneficiará a los trabajadores libres del mundo, a pesar del sabotaje comunista. Pero en la historia de la F. M. S. O. hay una lección elocuente que me descorazona.

Esa lección es ésta: la F. M. S.

O. fué concebida como organismo obrero mundial y liberal, y, como tal, era el medio más prometedor posible de colaboración entre representantes del libre mundo occidental y del comunismo. Si los norteamericanos y los ingleses no pudieron convivir con los rusos en ese organismo, ¿les será posible colaborar en otros sentidos? ¿Acaso significa el fracaso de la F. M. S. O., debido a la doblez y al sabotaje de los soviets, que la O. N. U. está abocada a un fin parecido.

Resulta demasiado desalentador hacer tal pronóstico, a pesar de la vit historia de la política exterior soviética desde el fin de la guerra, a pesar de la asquerosa lección de la F. M. S. O., y a pesar de la participación soviética en la O. N. U., llena de egoísmos, vetos y discusiones. Dependen demasiadas cosas del éxito de la O. N. U., organismo mediante el cual las grandes potencias mundiales pueden conseguir que sobreviva la civilización. Espero y confío que, a falta de otra cosa, lo que obligará hasta a los soviets a pensarlo bien antes de invitar al suicidio de la Humanidad, será el temor de lo que puede ocurrir en caso de que las grandes potencias mundiales se lanzaran nuevamente unas contra otras.

## COSAS CURIOSAS

### La leyenda del anillo

Símbolo de la eternidad, emblema de autoridad, prenda de amor inquebrantable, amuleto de buena o mala suerte, es el anillo pequeño círculo mágico que encierra dentro de su escaso diámetro una parte no pequeña de la historia de la poesía y de la leyenda de todas las naciones. Una tradición latina atribuye su invención a Tubal Caín; la leyenda clásica hace autor de ella al propio Júpiter, que después de encadenar a Prometeo sobre el Cáucaso por haber robado fuego del cielo, le conmutó la pena por otra mucho más suave: llevar constantemente en el dedo uno de los eslabones de su cadena, con un trocito de piedra colgando.

La Historia Sagrada nos habla de algunos anillos famosos como signos de autoridad. Con un anillo confirió Faraón a José el poder sobre todo Egipto. Casos semejantes se hallan en la Historia Universal.

En Roma el anillo era símbolo de la nobleza. Cuando un plebeyo era admitido en la orden equestre, se le permitía llevar anillos de oro. La pasión por los anillos llegó a tal extremo que los ricos patriotas cargaban sus dedos con enormes fortunas.

Durante la antigüedad y la Edad Media, asociábanse con los anillos toda clase de supersticiones. Había anillos que protegían contra el diablo, o contra las malas artes de los encantadores; anillos que daban a quien los poseía poder especial para realizar ciertos prodigios, y anillos que curaban todo género de enfermedades.

El catolicismo no pudo acabar con la superstición del anillo. Enrique VIII, de Inglaterra, tenía fe ciega en las virtudes de un anillo que durante siglos había adornado el santuario de Santo Tomás de Becket, en Carterbury.

Un anillo famoso es el llamado del Pescador, o de San Pedro, que constituye uno de los emblemas del pontificado. Contra lo que suele creerse, no perteneció a San Pedro, debiendo su nombre a que en él hay grabada una imagen del acóstel en su bote de pesca.

### Una cadena de barro

En una exposición de productos de barro cocido, se han presentado objetos muy curiosos, entre ellos uno notabilísimo, por ser una cadena del material que se emplea para hacer pucheros.

Esta cadena, a pesar de ser de arcilla, puede sostener 940 libras de peso. El barro es tan duro, que cuesta trabajo romperlo con un martillo.

### Estaba justificado

En cierta ocasión que el príncipe Condé, pasó por cierto pueblecillo, salió a recibirle una comisión integrada por las autoridades de la localidad. Uno de los integrantes de la comisión, formuló unas palabras de bienvenida. De pronto Condé, le interrumpió diciéndole:

- ¿Quién es usted?
  - Monseñor, soy el segundo cónsul de la ciudad.
  - ¿Cómo es que no ha venido el primer cónsul? ¿Por qué no cumplió con su obligación?
  - Dispensadle, Monseñor—replicó el orador—, pero hay una razón plenamente justificativa.
  - ¿Y cuál es la razón?
  - ¡Que murió ayer!
- Niñerías
- ¿Qué vas a ser tú, Paquito?
  - Militar.
  - A ver si te matan.
  - ¿Quién va a matarme?
  - El enemigo.
  - Entonces seré enemigo.

### 12 Kg. miel al año

Apícola Comercial, S. L. Colmenas de renta a 900 pesetas una y producción asegurada de 12 Kg. de miel al año.

### VENTAJAS

Todas las colmenas de «Apícola Comercial», están aseguradas en la Compañía de seguros «La Unión y el Fenix Español». Liquidación de cosechas en 15 de agosto de cada año. En la campaña de 1948 ha pagado la miel a sus suscriptores a 16 pesetas el Kg.

### SUSCRIPTORES, ¡ATENCIÓN!

Consulten a esta Casa antes de suscribir colmenas. Delegado en Avila y provincia: Don Cirilo Sobrino Holgado. B. a Don Alonso, 6.—Telef. 656.

## La Comisión de festejos ha declarado "Programa Oficial de las Fiestas de Santa Teresa" al que edita "Publicidad Almanzor"

El día 31 de Agosto se cierra el plazo de admisión de trabajos para el concurso de noveles

La comisión de festejos de la Excm. Corporación Municipal ha declarado «programa oficial» al que editará en las Fiestas de Santa Teresa, la empresa publicitaria avilense «Almanzor».

El contenido y formato de este programa ya fué reseñado en nuestras anteriores informaciones sobre las fiestas del próximo Octubre. Tenemos noticias que Publicidad Almanzor, con motivo de haber sido honrada con esta distinción por parte del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila, ha decidido editar, además del folleto-programa, un cartel mural de dimensiones extraordinarias, que será fijado en los lugares indicados para esta clase de anuncios, de la capital, cabezas de partido de la provincia y en Madrid.



MARUCHI FRESNO

Este cartel, estilo periódico mural (un metro setenta centímetros de alto por 64 centímetros de ancho) llevará el título de «Pregón», impreso a dos tintas, con diversos dibujos y fotografías a gran tamaño, entrefilets sobre Avila, un homenaje a las Letras y a las Armas, el orden de festejos y la participación de algunos colaboradores del programa oficial.

### El Concurso de noveles

El próximo día 31 de agosto expirará el plazo de admisión de originales para el Concurso de Poesía y Dibujo organizado por Publicidad Almanzor con motivo de las fiestas de Santa Teresa.

Las bases, que fueron publicadas en EL DIARIO DE AVILA con la antelación debida, se encuentran a



JOSE MAYORAL FERNANDEZ

disposición de los concursantes en el domicilio de Publicidad Almanzor, Reyes Católicos, 7, Avila

### Premios

A la mejor poesía.—Una pluma estilográfica, regalo de la Librería Sigirano. Un ejemplar de las Obras completas de Gracián, encuadernadas en piel, regalo de la Librería «La Escolar». Poesías de Fray Luis de León; «La vida es sueño», y las «Mocedades del Cid» regalo de «Publicidad Almanzor». Al mejor dibujo.—Una pluma estilográfica, regalo de Librería



M.ª LUISA DE LA SOTERRAÑA

Torralla. Un ejemplar del «Epigrama español», encuadernado en piel, regalo de la Librería «El Magisterio». Un estuche de lapiceros de colores «Faber», regalo de la Librería Católica.

Una vez más tenemos que enviar nuestra cordial felicitación a «Publicidad Almanzor» augurándoles un rotundo éxito en esta empresa que les ha sido confiada por el Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad, dando mayor esplendor y realce a sus fiestas.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA



JULIO ACHA

## Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

# ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

## DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

Estudie por correspondencia CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO Apartado 108 SAN SEBASTIAN

## BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio a 30 de septiembre. Telef. 18 de Ledesma Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario. (C. S. .15)



Miércoles, día 10. Por la mañana, a las ocho y media, meditación: «El pan nuestro», en el Convento de San José (Las Madres). A las doce conferencia: «El alma de la Santa», en la Institución Teresiana, Plaza de San Pedro; 2.  
Por la tarde, a las ocho, conferencia: «El camino de la perfección». Escenificación de Estampas teresianas, en EL PALACIO DE JUSTI CIA, Plazuela de la Santa.  
¡Joven...! ¡Señora...! No faltéis a ningún acto de esta interesante Semana Teresiana.

## Nota de la Delegación de Educación Popular

Como a pesar de las órdenes circuladas por esta Delegación los servicios de inspección vienen observando que algunas Empresas de espectáculos no cumplen con la rigurosa precisión las disposiciones dictadas en relación con la entrada de menores de 16 años en espectáculos no aptos, verbena, etc., se previene por la presente nota a dichas Empresas y al público en general que se harán responsables tanto a las Empresas de espectáculos como a las personas que acompañen menores, de la falta de cumplimiento de dicha orden.

El delegado, JOSÉ MAYORAL ENCINAR.

N. de la R.—Felicitamos afectuosamente al señor Mayor Encinar por la publicación de la anterior nota que revela tres cosas. La primera un afán de ciertas entidades por vulnerar la ley a cambio de unas miserables pesetas. La segunda una inconsciencia verdaderamente punible de determinados padres en poner a sus hijos en peligros verdaderamente

lamentables para sus almas. La tercera, que existe en Avila una Delegación Provincial de Educación que sabe cumplir sus deberes; no consintiendo se vulneren las sabias disposiciones estatales que tutelan, como es justo, a los menores indicados.

Después de ese oportunismo recordatorio, a ver si entramos todos por el camino del deber.

## Gobierno Civil de Avila

Secretaría General

Por la presente se hace público para general conocimiento que una vez disfrutado el permiso oficial que determinó mi ausencia de esta Provincia, temporalmente, en esta misma fecha me reintegro al mando de la misma y al ejercicio de las funciones propias de mi cargo.

Avila 9 de agosto de 1949.—El gobernador civil, David Herrero Lozano.

## Establecimiento de Baños Santiuste (Avila)

Situado junto a la basílica de San Vicente, se halla abierto al público hasta el 30 de septiembre.

## Concurso de patinaje en la Peña

Mañana a las once de la mañana tendrá lugar en la pista de La Peña un interesante concurso de patinaje en el que se han inscrito los más destacados aficionados abulenses y de la colonia veraniega.

Las pruebas a realizar son tan interesantes como difíciles, teniendo que ser ejecutadas por parejas mixtas.

Esperamos un éxito de este primer concurso de patinaje que pondrá de manifiesto lo extendido que se encuentra en nuestra capital el deporte del patin de ruedas.

## EN LA SIERRA DE GREDOS, el Frente de Juventudes clausuró su segundo turno de la campaña estival del presente año

Con la solemnidad acostumbrada en estos casos y siguiendo el ritual marcado para esta clase de actividades juveniles, el pasado domingo día 7 terminó el segundo turno del Campamento Provincial «Gredos 16 de Junio 1935» que durante 20 días se ha venido celebrando para camaradas flechas de la capital y provincia que en número de 210 acampados disfrutaron de los beneficios de tan hermosa obra.

A primera hora de su mañana el capellán del Campamento reverendo don Valeriano Sáez de Juan ofició ante la Cruz de los Caídos una solemne Misa en la cual y a presencia de todos los acampados y numerosos visitantes de los alrededores, tomaron su primera comunión dos camaradas juveniles de la provincia. Dirigió dicho acto y pronunció sentida plática el reverendo capellán provincial don Gregorio Coronado, que con su palabra supo llegar al alma de todos los presentes llenándoles de fervor y en tusiasmo.

A continuación fué servido a todos los acampados un suculento

desayuno que había de prepararse para la realización de las diversas actividades organizadas con motivo de la clausura. A mediodía fueron llegando las Jerarquías Provinciales de la Organización que con su presencia quisieron dar brillantez a los actos, procediéndose en la plaza central del Campamento a pasar revista de tiendas y policía a todos los acampados que perfectamente uniformados eran interrogados por las mismas. Seguidamente y tras recorrer todas las instalaciones del Campamento fué visitada la magnífica exposición de periódicos murales y trabajos manuales confeccionados durante el turno que revelan el arte, trabajo y constancia de nuestros camaradas en estos menesteres.

Antes de la comida tuvo lugar a presencia de todo el Campamento un interesante y competitivo partido Waterpolo entre dos equipos de flechas dirigidos por el jefe del Servicio de Educación Física camarada Palomo que durante el turno ha sabido al par que dar vigor físico a los flechas asistentes habituarles en las prácticas higiénicas y saludables de la educación física.

Durante la comida celebrada entre la alegría natural de los acampados y al final de la misma, el jefe del Servicio de Cultura dirigió un ameno y divertido «fuego de Campamento» que hizo las delicias de todos ante el humor y gracia derrochado por todos los actuantes, procediéndose a continuación al acto de arriar banderas y entrega de premios a la mejor escuadra de camaradas y destacados individualmente en cada una de las actividades, ofreciéndose en la Cruz de los Caídos una corona natural y rezándose las preces de rigor.

Tras el desfile de todos los camaradas ante la misma se dió por clausurado este turno iniciándose la marcha de regreso a sus respectivas localidades y a esta Capital por parte de los acampados entre sus canciones marchas que alegraban el ambiente y el paso de los mismos por los pueblos. Es digno de destacar la labor que la Delegación del Frente de Juventudes de Avila viene realizando anualmente con estos Campamentos en los que se forma dentro del mejor estilo español a una cada vez más numerosa juventud que asiste a los mismos.

Por la tarde nuestras jerarquías provinciales visitaron el Campamento Volante de esta Delegación que instalado en el Prado de las Pozas viene realizando una intensa labor formativa cerca de sus camaradas bajo el mando del oficial instructor camarada José Mohedano y reverendo padre Nieva de la Comunidad de los Paúles de esta Capital, presenciando diversas actividades entre las que llamó poderosamente la atención la exhibición de escalada y descenso de diversos picachos auxiliados por las cuerdas y material respectivo de alta montaña.

Tras rezar en dichas alturas el Santo Rosario, abandonaron las Jerarquías este lugar, dejando a todos los acampados seguir su vida intensa de espiritualidad y trabajo encaminado al mejor servicio de Dios y de la Patria.

## M. de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene

Partos y enfermedades de la mujer  
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.

Vallecán, 3, pral. Teléfono 434

## Cursillo veraniego de la H. O. A. C.

LA SERRADA.—La Hermandad Obrera de Acción Católica, continuando su labor magnífica ha organizado un Cursillo veraniego en el Colegio Asilo de Santa Isabel de esta localidad. Procedente de Toledo ha llegado un grupo de obreros de Acción Católica que participa en dicho Cursillo de descanso y formación para el Apostolado. Al frente del mismo y dirigiendo las prácticas piadosas se halla el director del Colegio, párroco de La Serrada, don Gaudioso Sanz.

Celebramos mucho estas actividades de la H. O. A. C., que han de cooperar a la difusión de la vida evangélica en los hogares de los trabajadores españoles.

SE VENDE una casa San Benito, 24. Razón en la misma.

HALLAZGO de una vaca mestiza, con la tripa y patas blancas y el cuerno derecho roto y torcido. Darán razón en Grupo Santa Teresa, número 12

HALLAZGO de un rosario. Razón en esta Administración.

SE VENDEN 40 gallinas raza Leghorn blanca, en primera puesta y con producción, hoy, del 50 al 60 por 100. Razón: Encarnación, 15. Avila.

Se vende casa con todas comodidades, amueblada, llave en mano. Razón: San Esteban, número 20

## Ecos de Sociedad

De días

Mañana, festividad de San Lorenzo, los celebran los señores Píera, Del Olmo, González y Bernado de Queros; y doña Lorenza González, madre del excelentísimo señor Obispo Auxiliar de Toledo.

Natalicio

Asistida por el tocólogo don Macario de Dios, ha dado a luz felizmente una hermosa niña, a la que se impondrá el nombre de su madre, la distinguida esposa de don Gonzalo Grande Aparicio, de aoltera, María Teresa Irazzo. Nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Han llegado a nuestra ciudad, donde pasarán una temporada, nuestro buen amigo don Alejandro Agudo, acompañado de su distinguida esposa e hijos Conchita y Marisa.

Aniversario

Se ha cumplido aniversario del fallecimiento de doña Isabel Martín de Sastre, por cuyo eterno descanso se han aplicado sufragios en varios templos abulenses. Renovamos la expresión de nuestro pésame a los familiares.

## Negocio en marcha

Traspaso comercio por no poderlo atender. Informarán Publicidad AVILA. San Roque, 3. Tel. 16

SE VENDEN dos motores de gasolina de uno y medio H. P. Para tratar y verlos señor Arrabal, en Molino Venta de la Colla (Avila).

## Invitaciones

El presidente del Ilustre Patronato de Nuestra Señora del Consuelo nos invita a los cultos que en honor de la Santísima Virgen celebrará en su Capilla de la barriada de San Esteban. Agradecemos su atención a don Segundo Iglesias.

## Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RIÑÓN Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce

Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

### Cuide la salud de sus campos



APLICANDO EL REMEDIO MAS INFALIBLE

INSECTICIDA AGRICOLA  
**AGRO-ORION**  
ESPECIALMENTE INDICADO CONTRA EL ESCARBAJO DE LA PATATA

## Ha comenzado en nuestra capital un importante cursillo para veterinarios

### Los concurrentes al mismo visitarán varias ganaderías de la provincia

Ayer comenzó el primero de los dos cursillos que sobre lanas y para veterinarios de esta provincia, ha organizado la Jefatura de Ganadería, subvencionados por el Ministerio de Agricultura a través del Servicio de Capacitación y Propaganda del mismo.

Actúa de director técnico el jefe de los Servicios Provinciales de Ganadería y como profesores los inspectores municipales veterinarios de la capital.

Hoy continuarán las lecciones señaladas, visitándose también varias ganaderías para las prácticas correspondientes.

Una nota de la Jefatura de Ganadería sobre lanas

Firmadas por el jefe provincial de Ganadería, don Marino de Pozo, hemos recibidos las siguientes notas:

La Dirección General de Ganadería en escrito de 1 de agosto corriente, me dice lo siguiente:

«El artículo 20 de la Orden Circular número 715 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes (Servicio de Carnes, Cueros y Derivados), se refiere a la sobreestimación de las lanas de la actual campaña, y en su apartado 4.º señala las normas a seguir por los propietarios de las ganaderías laneras cuyas pilas no fueron declaradas sobreestimables en el año anterior, los que por razones suficientemente justificadas pueden optar a tal clasificación en la campaña actual, presentando solicitud dirigida a la Dirección General de Ganadería. El reconocimiento de la lana, toma de muestras por el inspector municipal veterinario, vocal ejecutor de la Junta Municipal respectiva, y trámites subsiguientes se llevarán a cabo de acuerdo con las normas establecidas por esta Dirección General para la pasada campaña lanera en el Boletín Oficial del Estado de 13 de agosto de 1948».

«Las lanas que fueron sobreestimadas en la campaña 1948 1949, se registrarán por las normas que se determinan en el art. 8.º de la Orden conjunta del Ministerio de Industrias y Comercio y de Agricultura, de 11 de mayo del año actual (B. O. del E. del 15) y art. 20 de la Circular número 715 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes (Servicio de Carnes, Cueros y Derivados) del B. O. del E. de 11 de julio del año actual».

«Lo que comunico a V. S. para su conocimiento, traslado a los inspectores municipales veterinarios y divulgación entre los ganaderos de esa provincia».

Lo que a su vez se hace público para general conocimiento de los interesados, esperando de los señores alcaldes e inspectores municipales veterinarios den a la presente la mayor publicidad posible.

Otra sobre la «Fiebre Aftosa» o «Glosopeda»

El «Boletín Oficial» de la provincia del día 2 de los corrientes, publica una Circular declarando la «glosopeda» oficialmente en los términos municipales de Villarejo del Valle, Cepeda de la Mora, San Miguel de Corneja, Blacha y

Mengamuñoz, habiendo también hecho su aparición en los pueblos de Adanero, Navas del Marqués y Cebreros señalándose como medida la prohibición de celebración de ferias y mercados en los pueblos infectos y el no poder concurrir los animales procedentes de dichos términos a ferias y mercados que se celebren en las zonas libres.

También se señala un anillo de inmunización formado por los pueblos limítrofes con los infectos y se recomienda la vacunación en toda la provincia de las especies bovina, ovina, caprina y porcina, por ser receptibles, dada la malignidad que en algunos lugares va adquiriendo la enfermedad y sobre todo por las cuantiosas pérdidas que origina en el ganado bovino de trabajo y lechero, así mismo se recomienda no tomar leche de vacas y ovejas que padezcan la enfermedad por ser transmisible a la especie humana, en especial a la infancia.

Dado el peligro que amenaza, por tanto, a nuestra ganadería provincial y no pudiéndose disponer de vacuna hasta el día 20 de los corrientes por haberse agotado las grandes existencias de los Laboratorios Beca productores de ella en Lugo (único que prepara esta vacuna contra dicha enfermedad en España) y teniendo en cuenta es de carácter preventivo tardando quince días en producir la inmunidad necesaria para evitar la infección natural se aconseja a los ganaderos que deseen prevenir a sus ganaderías, soliciten la cantidad de vacuna necesaria a los señores inspectores municipales veterinarios quienes lo pondrán en conocimiento de la Jefatura Provincial de Ganadería, para si le es posible conseguir las cantidades solicitadas ya que por haberse declarado en Valladolid, Segovia, Toledo y Madrid, el laboratorio sirve cantidades pequeñas y por el orden en la solicitud de pedidos.

ELIXIR ESTOMACAL  
**SAIZ DE CARLOS**  
(STOMALIX)  
Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO. INTENSIVO  
VENTA EN FARMACIAS

## SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 32,2.

Mínima, 9,5.

Del momento, (seis y media de la tarde), 31,5.

Viento, Suroeste, 15 kilómetros por hora.

A DIAZOS  
Y AL CONTADO  
RELOJES SUIZOS  
CROONBACH  
REMIOS POR CORREO  
DIAZOS CATALUÑA  
INDUSTRIAL SUIZA  
15 AÑOS DE GARANTIA  
FABRICA SUIZA DE RELOJES TAMORA